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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.01.2025 öffentlich 

 Ausschuss für Stadtentwicklung, Bau, Umwelt, Klimaschutz und 

Verkehr 

05.06.2025 öffentlich 

   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die Stadtverwaltung gibt an, dass finanzielle und personelle Ressourcen für umfassende 

Sicherheitsmaßnahmen nicht vorhanden sind. 

 

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Welche finanziellen Mittel stehen 2025 für Instandsetzungsmaßnahmen an Schulen und 

Turnhallen zur Verfügung, und wie viel davon wird konkret für die Behebung von 

Vandalismusschäden eingeplant? 

2. Wurden Fördermittel von Land oder Bund für Sicherheitsmaßnahmen an Schulen geprüft 

oder beantragt, und falls nicht, warum nicht? 

3. Welche anderen Maßnahmen mit vergleichbarem finanziellen Aufwand wurden in den 

letzten Jahren priorisiert, die möglicherweise weniger dringlich waren als der Schutz von 

Schulgebäuden? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

29.01.2025, gez. i. A. xxxxxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion AfD, Herr Schlösser 
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